

Fünf auf einen Streich

LEICHTATHLETIK Erstmals wird Multistreckenlauf ausgetragen.

WEISSENFELS/MZ/NIE - Der jetzt erstmals ausgetragene Multistreckenlaufwettbewerb im Weißenfelser Stadion endete mit einem packenden Finale. Die 14 Teilnehmer aus den verschiedensten Altersklassen (von Schülern bis Senioren) hatten fünf Laufstrecken (1 500, 100, 800, 400 und 3 000 Meter) innerhalb von 90 Minuten zu bewältigen. Dabei wurden die Zeiten auf den einzelnen Strecken jeweils auf den 3 000er hochgerechnet. Eine Sekunde Vorsprung auf 100 Metern waren also 30 Sekunden über 3 000 wert. So ergab sich ein guter Ausgleich zwischen Sprintern und Langstreckenläufern.

Auf der Eröffnungsstrecke zeigte sich schon, dass es bei den Männern hinter dem deutlichen Sieger Jens Hildebrandt (LRV Weißenfels) zwischen Andreas Schiel (ebenfalls LRV) und Jonas Schütze vom SSV Eintracht Naumburg um den zweiten Platz ging. Bei den Frauen



Egal ob Mann oder Frau, ob Senior oder Kind - alle durften beim erstmalig ausgetragenen Mehrstreckenlauf mitmachen.

FOTO: PRIVAT

lagen die spätere Siegerin Anika Selditz (Naumburg) und Susanne Kramer (LRV Weißenfels) noch dicht beieinander vorn. Die nachfolgenden 100 Meter sind für die

Ausdauerläufer natürlich eine besondere Herausforderung. Hier konnte Steffen Hawelka vom SV Blau-Gelb Weißenfels (nur Zehnter über 1 500 Meter) knapp in guten

13,5 Sekunden gewinnen. Interessant waren auch die 400 Meter, da die meisten Läufer es nicht gewohnt sind, mit Kurvenvorgabe fest in einer Bahn zu laufen. Hier lief Schütze sehr stark und konnte sich in der Gesamtwertung von Schiel absetzen und sogar knapp an Hildebrandt vorbeiziehen. Deshalb konnte er mit vier Sekunden Vorsprung als Erster in das abschließende 3 000-Meter-Jagdrennen gehen. Die waren aber am Ende zu wenig, denn Hildebrandt als Langstreckenspezialist - er trainiert derzeit für einen Ironman-Volldistanz-Triathlon in Frankfurt - konnte in der letzten Runde noch vorbeiziehen. Bei den Frauen rettete Selditz den komfortablen Vorsprung von knapp einer Minute vor Virginia Then (LSG Goseck) ins Ziel, auch wenn die Volkslaufspezialistin von der LSG 30 Sekunden im Jagdrennen über die längste Distanz gutmachen konnte.

177 18.06.15

SENDE, 6./7. JUNI 2015 19

IN KÜRZE

LEICHTATHLETIK

Noch drei freie Plätze für das Event des Jahres

WEISSENFELS/MZ/MV - Noch drei freie Plätze hat der Lauf- und Radsportverein (LRV) Weißenfels für seinen Multistreckenlauf am Donnerstag, 11. Juni. Für den Verein ist es das selbst ernannte „Event des Jahres“, der pünktlich um 17 Uhr auf der Laufbahn des Weißenfelser Stadions an der Beuditzstraße gestartet werden soll. Die Teilnehmer werden dabei auf verschiedenen Strecken gegeneinander antreten.



Wer Interesse an dem Wettbewerb hat, kann sich unter dirk.niehle@niehle-kramer.de noch anmelden oder informieren.

Kugelstoßen gebracht. „Es fehlt an engagierten Lehrern, aber auch an den Wettkampfstätten“, so Höhlig

Florian Franke (SFG Nellschütz; vorn) hatte nur beim Sprinten keine Chance gegen die Spezialisten.

FOTOS (2): PETER LISKER